

Ces cinq rameurs de la galère gouvernementale seront :

A. CHASSE,  
L. GENDRON,  
B. NANTEL,  
Eug. POIRIER,  
Ald. BLAIN.

Nous donnerons plus tard la liste des "Ex-ministres" qui auront l'honneur de diriger l'opposition.

TIR-AU-FLANC.

L'"ÉTUDIANT" paraîtra le jeudi soir de chaque semaine de l'année universitaire excepté pendant les vacances de Noël et de Pâques.

En conséquence, le prochain numéro paraîtra le 11 janvier 1912.

Qu'on se le dise !

## A NOS COLLABORATEURS

Ecrivez souvent !

Ecrivez toutes les semaines !

Ecrivez ce que vous voudrez intéressant la jeunesse étudiante,

MAIS

écrivez lisiblement et "d'un seul côté" du feuillet.

Adressez toute "la copie" comme suit :

Rédacteur en chef,  
L'"ÉTUDIANT",  
Université Laval,  
Montréal.

## ECHO DES EXAMENS

Trois élèves en Droit sont sur la sellette. Un examinateur demande à l'un d'eux :

—Monsieur, comment doit-on jouir de l'usufruit ?

L'étudiant hésite et... donne la définition du mot usufruit.

—Vous ne répondez pas à ma

question, dit l'examinateur. Vous, monsieur, ajoute-t-il en regardant le second élève, répondez. Comment doit-on jouir de l'usufruit ?

Pas de réponse.

Le professeur adresse la même question au troisième candidat, qui reste muet comme les autres.

Le professeur perd patience.

—Comment ! vous ignorez une chose si élémentaire ? Voyons, essayons d'un exemple. Supposez que j'aie devant moi trois ânes...

Comment jouirai-je de l'usufruit ?

Tout à coup la mémoire revenant à l'un des candidats :

—En bon père de famille ! s'écrie-t-il.

C'est en effet la réponse du Code.

FIX.

## CHEZ LES ELEVES DE CETTE ECOLE

Après avoir bien placé mon instrument et en avoir ajusté les niveaux,—question de satisfaire ma curiosité excitée par une prétendue découverte dans la sphère de cette école,—je me permets une petite observation, et c'est dans ce champ même que j'opère.

Un reporter de l'"Etudiant" m'accompagne et se charge de transmettre à son journal, par télégraphie sans fil, ce que je vois dans la lunette.

Dirigeant ma ligne de visée dans le méridien du lieu, j'aperçois au croisement des fils du réticule "Lalonde", une étoile de première grandeur, très lumineuse et la plus remarquable d'une constellation reconnue par sa forme d'une lettre grecque. Lalonde est à son passage supérieur, mais un nuage m'empêche de suivre sa trajectoire. Je